

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti tentang keberfungsian sosial anak dari keluarga miskin atau prasejahtera di Kelurahan Kebon Gedang Kecamatan Batununggal Kota Bandung, peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Keberfungsian sosial anak dari keluarga miskin/ prasejahtera di RW 08 Kelurahan Kebon Gedang Kecamatan Batununggal Kota Bandung adaptif atau keberfungsian sosial anak dari keluarga miskin tersebut kondusif atau berjalan dengan baik.

Dalam lingkungan keluarga Keberfungsian sosial anak dari keluarga miskin tersebut berjalan kondusif karena kebanyakan dari keluarga mereka sangat dekat dengan anggota – anggota keluarga, peneliti pun melihat sangat hangat hubungan antara responden dengan anggota – anggota keluarganya.

Dalam lingkungan sekolah, keberfungsian sosial anak dari keluarga miskin juga berjalan dengan kondusif, hubungan dengan guru, hubungan dengan teman – temannya juga berjalan dengan kondusif sehingga mereka dapat berhubungan dengan timbal balik.

Dalam kemampuan pemenuhan kebutuhan dasar seperti sandang, pangan, papan, kesehatan, pendidikan kurang berjalan dengan baik atau

kurang dapat memenuhi kebutuhan – kebutuhan dasar karena orang tua mereka belum dapat memenuhi kebutuhan dasar anak, maka anak dari keluarga miskin tersebut terkadang untuk pemenuhan sandang, pangan papan harus berusaha sendiri agar pemenuhan kebutuhan dasar tersebut terpenuhi.

## **5.2 Saran**

Saran kepada pihak Pemerintah Kelurahan Kebon Gedang agar dapat mengadakan sosialisasi tentang kebersamaan atau tentang kesolideritasan sesama masyarakat. Pemerintah Kelurahan Kebon Gedang dapat mengaplikasikan atau melibatkan anak remaja remaja di setiap organisasi yang ada di Kelurahan Kebon Gedang seperti halnya Karang Taruna atau yang lainnya agar anak remaja di Kelurahan Kebon Gedang dapat terbiasa dengan Organisasi dan terbiasa dengan bekerja bersama – sama sehingga akan terbiasa setelah mereka menginjak usia dewasa. Dan keberfungsian sosial anak pun akan berjalan dengan baik dan keberfungsian sosial mereka adaptif.